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Satans Eden für 142 
Bewässere die Samengedanken in Deinem Sinn Teil 10 – Samen Leben Teil2 

10. Dezember 2023 

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 

Beugen wir unsere Häupter im Gebet.  

Gnädiger Vater, wir sind so dankbar, Herr, dass Du hier bist. Und Vater, wir beten nur, dass Du heute 

bei uns bist und uns, oh Gott, hilfst, Dein Wort zu sprechen. In Jesu Namen. Amen. 

Sie können sitzen.  

 

Nun, heute Morgen werden wir die Bewässerung des Samens Teil 10, Samenleben 2, beenden. 

 

Und bevor wir anfangen, sind wir nächsten Sonntag nicht hier. Ich werde Ihnen also eine Stimme geben, 

und wir können es auf zwei Arten tun. Ihr könnt hierher kommen und dann, Bruder Nathan, nach dem 

Singen Gottesdienst auf den Link klicken und ein Video für euch abspielen. Oder wir können Sie sich 

das einfach zu Hause ansehen lassen, und wenn Sie das tun, können Sie einfach wie gewohnt auf 

Streaming klicken und wir werden den Link zum Video ändern. 

 

Also alle dafür, nächste Woche nicht hier her zu fahren, aber ich möchte nicht, dass ihr es wirklich in 

eurem Pyjama anschaut, sondern das Beste für den Herrn tut. Alle, die dafür sind, dass der Gottesdienst 

nächste Woche nicht stattfinden soll, heben die Hand. (Jemand in der Versammlung sagt: "Wir reisen 

nächste Woche." Du wirst sowieso reisen, OK, wir machen den Link, also werde ich sie wissen lassen, 

dass sie den Link für eine Woche ändern sollen, und in der Woche, in der wir am 24. zurückkommen, 

was Heiligabend ist. 

 

Wir werden eine sehr, sehr gute Predigt halten. Es sind 12 Fragen und Antworten, 7 aus Südamerika, 

fünf aus Afrika, und es geht wirklich um die Auferstehung. Ich meine, Haarspalterei ist so definiert, dass 

die Dinge, die Bruder Branham sagt, und wir lernen das, dass wir jedes Wort nehmen, das er sagt. Nicht 

einfach abtun und sagen, das ist in Ordnung, sondern wir lernen, dass jedes einzelne Wort, das er sagt, 

eine Bedeutung hat, eine besondere Bedeutung hat.  Ich gebe dir einfach einen Hinweis. 

 

Eine Frage ist, was Bruder Branham in dieser Predigt sagt, dass die Auferstehung überall auf der Welt 

stattfinden wird. Dann, in diesem anderen sagt er, achtet auf die Auferstehung und die Dinge, die da drin 

sind. Und sie nehmen diese beiden Zitate. Sie verstehen nicht, ob die Auferstehung im Zelt stattfinden 

wird oder ob sie universell sein wird. Nun, wir gehen darauf ein und ich zeige Ihnen genau, was passieren 

wird, in Ordnung. Und es ist wirklich phänomenal und es knüpft an einige der Dinge an, die ich bereits 

vor etwa zwei Wochen gesagt habe. Aber es ist wirklich phänomenal. Gerade wenn man den Propheten 

beim Wort nimmt und es dann in die Schrift nimmt, dann erweist es sich als richtig. Das ist das Tolle 

daran, dass man es direkt auf den Wort bringt, es beweist es. 

 

Heute Morgen beginnen wir also wieder mit Der Entrückung 65-1204 P:54 Wie kommen wir dann in 

diesen Leib? (Das ist eine wichtige Frage.) 1. Korinther 12: "Durch einen Geist sind wir alle in diesen 

Leib getauft", durch eine Taufe durch den Heiligen Geist. Wenn du das aufschreiben willst, dann ist es 

1. Korinther 12:13: "Und durch einen Geist sind wir alle getauft..." Und der Geist ist das Leben Christi 

(ist das richtig?), das Leben Christi. Und das Leben eines jeden Samens, das Er der Same des Wortes 

war, erweckt den Samen zum Leben. Verstehst du? Wenn dieses Leben im Samen liegt und diese Taufe 

des Heiligen Geistes über ihn kommt, dann wird es zwangsläufig diesen Samen zum Leben bringen. 
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Bruder Branham saß vier Stunden lang mit Bruder Vayle zusammen, und sie gingen die Beweise des 

Heiligen Geistes durch. Bruder Vayle sagte: "Nur eine Minute." Du sagtest, als du den Heiligen Geist 

bekamst, warst du draußen im Schuppen und es fühlte sich an, als würde es regnen, es fühlte sich an, als 

würde Regen herunterkommen. 

Und schließlich schaute Bruder Branham ihn an und sagte: Bruder Lee, wir richten uns nicht nach 

Erfahrung. Wir richten uns nach dem Wort Gottes. Im Kirchen Alter Buch wird der wahre Beweis für 

den Heiligen Geist niedergelegt, dass dein Herz in der Stunde, in der du lebst, im Wort ist. Nun, ich weiß 

nicht, ob es hier irgendjemanden gibt, der sagen kann, dass sein Herz nicht an diesem Wort hängt. Wenn 

ja, werde ich dich nicht einmal bitten, deine Hände zu heben, weil es dir peinlich wäre. Aber wie auch 

immer, ich glaube wirklich, dass wir alle vom Heiligen Geist erfüllt sind. Es ist eine wunderbare Sache. 

Und wir sind zu einer Familie getauft worden. Und Jesus ist unser älterer Bruder.  

 

" Und der Geist ist das Leben Christi (weil Er sagte, Meine Worte sind Geist und sie sind Wahrheit). (ist 

das richtig?), das Leben Christi. Und das Leben eines jeden Samens, der Er der Wort Same war, (hier 

ist das Wichtige Ding,) erweckt den Samen zum Leben.  

 

Vor Jahren kam ein Bruder zu mir und er sagte: "Du hast mich heute wirklich verärgert durch das, was 

du gepredigt hast." Ich habe darüber gepredigt, dass man denken kann, dass man wiedergeboren ist, dass 

man den Heiligen Geist empfängt, aber das Leben ist nicht da. Und er sagte: "Ich wurde dazu erzogen, 

zu glauben, dass ich einer von Gott bin." 

 
Und ich glaube wirklich, dass ich Abrahams Same bin und dass ich in Einklang bin. Aber was du heute 

Abend gesagt hast, und ich schau mein Leben an… Und ich sagte, dein Leben wird Christus 

hervorbringen. Das muss es auch. Schau. Das muss es auch. Wenn du den Geist hast, hast du keinen 

unheiligen Geist in dir und gehst raus und trinkst und treibst Unzucht und alles. Nein. Ihr habt Seinen 

Heiligen Geist. Und dieser Mann trieb Unzucht und so verließ er die Kirche und landete im Gefängnis 

wegen Kindesmissbrauchs. So antwortete er diese Predigt, mit seinem Leben. 

 

Verstehst du? Wenn dieses Leben im Samen liegt und diese Taufe des Heiligen Geistes auf ihn kommt 

(Samen)  dann ist es unvermeidlich, diesen Samen Leben zu bringen. 

 

Deshalb möchte ich heute einen Blick auf dieses Leben werfen, das im Samen ist, denn darum geht es. 

Wenn wir das gleiche Leben haben, dann werden wir natürlich die gleiche Natur haben (du kannst nicht 

leugnen, dass, wenn du die gleiche Natur hast, deine Handlungen und deine Sprache die gleichen sein 

werden, weil du die gleiche Natur, den gleichen Geist, den gleichen Sinn hast). 

 

Und dann, was Er getan hat, werden wir tun, ihr könnt nicht anders. Er sagte: "Du weißt, dass Ich diese 

Dinge tue, die du auch tun wirst. Du kannst nicht anders. Es liegt in deiner Natur, die gleichen Dinge zu 

tun, die Er getan hat. Im Gesprochenen Wort sagte er: " Jesus war der Beispiel Samen".  

 

Nun, entweder bedeutet das etwas, oder es bedeutet es nicht. Jeder, der das leugnet, mag zwar Religion 

haben, aber nicht denselben Geist, der in Christus war. Ich würde sogar sagen, dass sie keinen Heiligen 

Geist haben und ihre Kirchen nur eine soziale Institution sind. Wow, das ist ziemlich starkes Zeug. Hör 

zu, ich bin nicht so stark wie manche Leute.  

 

In den letzten Wochen haben wir darüber gesprochen, dass der Samen mit allem, was in ihm ist, von 

vornherein vorherbestimmt ist. Wenn ihr also wiedergeboren werdet, seht her, ihr habt die komplette 

DNA, die ihr jemals haben werdet. Du hast die komplette DNA Gottes, die du jemals haben wirst. Mit 
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anderen Worten, alles, was es jemals sein wird, war vorherbestimmt zu sein, denn der Same enthält das 

Leben. Und das Leben hat genau das Attribut und die Charakteristik, und es wird das ausdrücken, was 

der ursprüngliche Same hervorgebracht hat. "Jeder Same muss entsprechend dem hervorbringen, was der 

ursprüngliche Same hervorgebracht hat, oder wusste Gott nicht, wovon Er spricht. Denn Er sagte in                    

1. Mose 1:11: "Jedes Samen nach seiner Natur." 

 

Entweder hat Gott dich vor den Grundfesten der Welt gesehen, oder Er hat dich nicht gesehen. Entweder 

hat Er in diesen Samen alle Eigenschaften und Charakteristiken gepflanzt, die in diesem Same jemals 

zum Ausdruck bringen wird, oder Er hat es nicht getan. 

 

In der erweiterten Bibel heißt es: 11 Und Gott sprach: "Laßt die Erde Pflanzen hervorbringen, 

[Vegetation] die einen, um Körner für Samen zu machen, und die anderen, um Früchte mit Samen zu 

machen. Jeder Samen wird mehr von seiner eigenen Art von Pflanze hervorbringen [Obstbäume auf der 

Erde, die Früchte tragen, entsprechend ihrer eigenen Art/ Spezies, die Samen in sich trägt]." Und es 

geschah. Es geschah genauso, wie Er es gesagt hat, genauso, wie Er gedacht hat, dass es passiert. 

 

Und der Same muss das Leben hervorbringen, das in es ist, dass es je haben wird. Du hast keinen 

Wassermelonenkern und stellst ihn ins Regal, weil du hoffst, dass es nächstes Jahr vielleicht eine 

Grapefruit sein wird. Du wirst nicht als Mensch geboren. Oder lass uns sagen. 

Und durch Gottes Gnade wurdest Du als Mensch geboren, weil Du ein Mensch bist. Die Samen sind 

dort, man kann nicht sagen, ich fühle mich wie ein Apfel oder ich fühle mich wie eine Aprikose oder ich 

fühle mich wie eine Kröte. Meine Güte. Du bist verrückt. Einfach nur Wahnsinn. Diese Menschen sind 

geisteskrank.  

 

Und weißt du was? Neulich stieß ich auf ein sehr gutes Zitat, wo Bruder Branham sagte, wenn die Braut 

nicht mehr da ist, versinkt die ganze Welt im Chaos. Sehen wir jetzt nicht den Beginn des Chaos? Wir 

sehen es. OK, das ist es also, was passieren wird. Ich bin so glücklich, wenn ich solche Worte sehe, es 

verurteilt die Welt. Aber noch mehr, ich sage euch was, es verherrlicht einfach meine Seele. 

 

Der Same muss also das Leben hervorbringen, das in es ist, dass es immer haben wird, und das Leben 

im Samen wird in es gelegt, um sich mit denselben Attributen und Charakteristiken auszudrücken.  

 

Aber wenn man sich den Samen ansieht, kann man nicht sagen, welche Attribute und Charakteristiken 

es hat, bis es sich manifestiert. Seht ihr, deshalb ist es so wichtig, dass wir dahin kommen, dass wir den 

Geist der Adoption haben, die Taufe des Heiligen Geistes, dass wir zu einem vollwertigen, reifen 

Erwachsenen in Christus kommen. Wir blühen also auf. 

 

Zeichen Seines Kommens 62-0407 P:36 Als Rechtfertigung dafür, dass Gottes Wort wahr ist, gibt Gott 

Zeugnis von Seinem Wort durch Seine Zeichen. Gottes Wort ist ein Samen (Die Bibel sagt in Lukas 8:11 

Das Gleichnis ist folgendes: Der Same ist das Wort Gottes.)  

 

... und dieser Same muss von Seiner Art hervorbringen (1. Mose 1:11, jeder Samen seiner Art). Und 

Jesus sagte, dass das Wort Gottes ein Same sei, den ein Sämann säe. (Wir haben euch gerade aus Lukas 

8:11 vorgelesen.) Jede Verheißung in der Bibel muss also ihre Art hervorbringen. Amen. (Dazu gehört 

auch Johannes 14:12) Nun, wie willst du davon wegkommen? Wenn sie sagen, dass es so etwas wie den 

Heiligen Geist in der heutigen Zeit nicht gibt, dass es nur den Aposteln gegeben wurde, als Petrus am 

Pfingsttag sagte, als sie alle den Heiligen Geist empfangen hatten... Schaut euch an, was sie getan haben. 

Laut Jesaja und allen Propheten, die prophezeit haben, würde der Heilige Geist ausgegossen werden...  
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Hier ist ein Mann, der vom Heiligen Geist inspiriert ist. Lassen Sie mich das auch sagen. Wusstet ihr, 

dass ihr alle den Heiligen Geist in euch habt? Es ist ein Licht und es ist ungefähr so groß wie ein Hemmt 

Knopf, wenn es hereinkommt, aber es wächst und wächst. Hör zu, ich habe ein paar Bilder, die ich euch 

zeigen kann, damit ihr sehen würdest, dass es einfach dein ganzes Wesen übernimmt. 

 

Bruder Branham, als er Bruder Vayle sah, sagte er: "Ich habe ein Licht über deinem Haupt gesehen. Und 

so sagen all diese Leute, oh, er hatte die Feuersäule wie Bruder Branham. Hört zu, 120 am Pfingsttag 

hatten alle Lichter. Sie hatten Flammen von Feuer. Wenn du wiedergeboren wirst, hast du diese Flamme 

von Feuer. Ihr habt dasselbe Ding, was Bruder Vayle hatte. Das ist der Grund, warum du Amen zu dem 

sagen kannst, was er sagt, weil es die Wahrheit ist. 

 

Hier ist ein Mann, der vom Heiligen Geist inspiriert ist. Er sagte: "Die Verheißung gilt euch und euren 

Kindern, und denen die fern sind, so viele, wie der Herr, unser Gott, berufen wird." Nun, wenn du 

Angst vor den Vogelscheuchen hast, wirst du sie nie bekommen. Seht ihr? Aber wenn Sie keine Angst 

haben, kommen Sie direkt hinter die Vogelscheuche. Egal, was dies und jenes getan hat, das hat nichts 

mit dir oder Gottes Wort zu tun. Bleibe einfach bei dem Wort.  

 

Mit anderen Worten, all dieses Chaos, das wir sehen, hey, es betrifft uns nicht, obwohl wir in der Welt 

sind und mit es leiden,  wir leiden deswegen. Oder es betrübt uns einfach, weil wir uns nicht von der 

Welt trennen können, in der wir leben, aber wir können in Christus sein und diese Dinge überwinden. 

 

In der Predigt von Bruder Branham, Spiritual Amnesia-64-0411, sagte er: "Du kannst es nicht 

vergessen und ein Christ sein. (Was kann man nicht vergessen, um ein Christ zu sein?) 

Sie müssen sich damit identifizieren. (Was bedeutet identifizieren? Es bedeutet, eins mit es werden.           

Sie müssen sich damit identifizieren.) 

Ihr müsst euch mit Johannes im 14. Kapitel, im 12. Vers identifizieren: "Wer mit Mir glaubt, der wird 

auch die Werke tun, die Ich tue." Vergiss es nicht. Wenn du das tust, dann hast du spirituelle Amnesie. 

Du hast vergessen, wer du bist. Du hast vergessen, was dein Zeugnis bedeutet. 

 

Das ist der Grund, warum ich so möchte, dass du einfach einen kleinen Dialog führst, eine Aufzeichnung, 

ein Tagebuch, wie auch immer du es nennst, über die Dinge, bei denen Gott seit deiner Geburt mit dir in 

Kontakt war und wie Er dich in diese Botschaft gebracht hat, wie Er dein Leben verändert hat, all diese 

Dinge sind sehr wichtig, weil es dir Glauben gibt. Es stärkt deinen Glauben, du erkennst es. Schau, Gott 

hat nicht einfach einen Samen hingeworfen, wie ein Mensch Samen in den Wind wirft. Nein, Gott hat 

sie in Reihen aufgestellt. In jede Reihe legte Er die richtige Art von Samen. Und Gott war da, um es zu 

bebauen und zu machen, und Er hat einfach dafür gesorgt, dass dein Leben ein Spiegelbild dessen ist, 

was es sein soll. 

 

Beachte, dass er sagte, du müssest dich damit identifizieren, sonst hast du spirituelle Amnesie. Das Wort 

"identifiziert" bedeutet bewirken, dass es identisch ist oder identisch wird  .  

Ihr müsst also ein Leben führen, das mit Johannes 14:12 identisch ist. Das müssen Sie auch. 

Nun, es bedeutet nicht, dass ich jede Woche, mal sehen, von meiner Liste streichen kann, jede Woche 

werde ich dies und das tun. Nein, es ist das, was Gott tut. Es ist das, worauf du dich einlässt.  

 

Wie ich Bruder Vayle erzählte, als ich anfing zu predigen, sagte ich zu Bruder Vayle: "Ich mache mir 

wirklich Sorgen um die Kirche, weil sie alles auf Bruder Branham setzen. Und ich sagte, das Problem 

ist, dass die Leute das hören müssen. Und er sagte: "Was meinst du damit?" Und ich sagte, nun, ich sagte 

zu mir, Johannes 14:12 bedeutet, dass du einen Sinn hast, der sagt, was immer Gott will, dass ich tue,  

http://www.merriam-webster.com/dictionary/identical
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ich bin bereit, es zu tun. Und dann ist das Johannes 14:12. Dann wird Gott es tun. Und er sagte, das ist 

genau richtig, predigt es. So habe ich es seither gepredigt.  

 

"Man darf es nicht vergessen und Christ sein. Sie müssen sich damit identifizieren.  

Das Wort "identifiziert" bedeutet bewirken, dass es identisch ist oder identisch wird  . b: sich im Geiste, 

in der Anschauung oder im Grundsatz einig vorstellen): gleich sein oder werden, wie Johannes 14:12.  

Deshalb bedeutet es mehr, als nur Johannes 14:12 zuzustimmen: Es ist in Ordnung, es war in Bruder 

Branham. Es bedeutet, dass du Johannes 14:12 in deinem eigenen Leben werden musst. 

 

Jetzt können Sie beginnen, Ihr Leben zu betrachten und die Dinge zu erkennen, die Er getan hat, in Ihrem 

Leben passiert ist oder in Ihrem Leben passieren oder in Ihrem Leben passieren wird und Sie behaupten 

es. Und jetzt werden Sie Zeuge dessen, was Er getan hat. Das ist alles, was Bruder Branham getan hat. 

Er sagte, ich sei nicht derjenige, der heruntergekommen ist. Er sagte, ich stand gerade da, als Er erschien. 

 

Bruder Branham macht deutlich, dass Johannes 14:12 für jeden Gläubigen gilt , wie wir sehen in  

59-0628E - "Fragen und Antworten" 172 88b. Bruder Branham, ... Kann jemand die Werke Christi 

tun, wenn er nicht Christus war? (Mit anderen Worten, wenn ich nicht Christus bin, kann ich dann 

immer noch die Werke Christi tun?) Das ist es, was es ist: "Es sei denn, er wäre Christus? "Sicher. 

Nehmen wir den Heiligen Johannes, nur eine Minute. Heiliger Johannes das 14. Kapitel und ich möchte, 

dass ihr euch das jetzt anschaut, wenn ihr es schnell verstehen könnt, Johannes 14:12, ich glaube, es ist 

es. Wir werden es schnell richtig machen und schauen, was Jesus dazu gesagt hat. "Wahrlich, wahrlich, 

Ich sage euch: Er", "wer immer es ist", (Er sagt euch, was Er ist. Wer auch immer es ist, "Wer an Mich 

glaubt, der wird auch die Werke tun, die Ich tue." Jeder Mann, 

 

Der Mensch selbst kann nicht Christus sein, aber die Werke Christi werden jedem Gläubigen folgen. 

Seht ihr? Er wird die Werke Christi in irgendein Mann tun. (Ich mag das, weil ich ein irgendein Mann 

bin, richtig. Du bist irgendein Mann. Und Er wird sie tun. Wer wird es tun? Er wird sie tun.) 

"Wer an Mich glaubt, der wird die Werke, die Ich tue, tun." Nicht: "Ich werde es tun" (nicht nur Bruder 

Branham), sondern "er wird es tun, er wird es tun", nicht "ich". "Aber er glaubt an Mich und hat seinen 

Glauben an Mich bekannt und ist sich selbst gestorben, und Mein Geist wohnt in ihm, und er wird ein 

Teil von Mir."  

Nun, das macht ihn nicht zu Christus. Es macht ihn zu einem Teil Christi mit dem Rest der Kirche. Alles 

klar. Er ist nicht Christus, denn das wäre Antichrist. Er würde von Christus wegnehmen. Aber es kann 

sein, die Werke Christi tun, jeder Gläubiger. Alles klar. 

 

Und wenn das nicht ausreicht, dann sagen sie dir viermal, was er ist, irgendjemand, jeder Mensch, jeder 

Gläubige usw.  

 

Sei dir Gottes sicher (Be certain of God) 59-0708E P:49 Wenn ich den Geist Christi hätte, würde ich 

die Werke Christi tun. Jesus sagte: "Wenn Ich die Werke Meines Vaters nicht tue, dann glaubt Mir 

nicht." Und wenn die Kirche (Nun, das ist diese Kirche eingeschlossen.) Und wenn die Kirche die Werke 

Christi nicht tut, dann glaubt diese Kirche nicht. Wofür kommst du hierher? Ein bisschen Musik. Gehen 

Sie an andere Orte und hören Sie sich Ihre Musik an. Aber ich gebe hier das Wort. Jesus sagte: "Diese 

Zeichen werden denen folgen, die glauben." Und wir haben es durch menschliche Werke, durch 

Doktrinen des Menschen pervertiert. In der Bibel heißt es: "In den letzten Tagen waren sie berauschend, 

hochmütig und liebten mehr das Vergnügen als Gott, Waffenstillstandsbrecher, falsche Ankläger, 

Inkontinente und Verächter derer, die gut sind."  

http://www.merriam-webster.com/dictionary/identical
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Sehen wir es jeden Tag? Es ist in den Nachrichten, es ist in der Öffentlichkeit, es ist in den 

Krankenhäusern, es ist im Bildungssystem. Überall.  

 

Du sagst: "Das sind Kommunisten." Nein, es sind sogenannte Christen und Kirchenmitglieder.  

(Ihr wisst, dass der Sprecher des Repräsentantenhauses ein sogenannter evangelikaler Christ ist, aber ihr 

seht nur zu, wie er sich gegen uns wendet.) 

"Die Form der Frömmigkeit zu haben, aber ihre Macht zu leugnen." Er sagte: "Oh, Gott hat das in einem 

anderen Zeitalter getan, nicht in diesem Zeitalter." Die Bibel sagt: "Wendet euch von solchen ab." Wir 

leben in diesem Tag.  

 

Beachten Sie, dass er auf verschiedene Weise sagt, dass sich das "er" in Johannes 14:12 auf (1), wen 

auch immer es ist, und auf (2) jeden Menschen und (3) jeden Gläubigen und wiederum auf (4) jeden 

Menschen und (5) jeden Gläubigen usw. bezieht . Dies ist nun die Erklärung für die Frage nach 

Johannes 14:12, die ein bestätigter Prophet Gottes gab. 

  

Über Jesus - 55-0612 P:65 Die Menschen empfingen den Heiligen Geist, wurden wiedergeboren, 

gaben Zeugnis vom Heiligen Geist; überall geschahen Zeichen und Wunder. Was ist es? Es ist Jesus 

Christus, der Sohn Gottes, nicht nur mit Bruder Branham, sondern mit Seiner Kirche, überall. 

 

Das beantwortet also die Frage, dass sie sagen, nun, das ist nur Bruder Branham. Ich werde auf seinen 

Rockschoß gehen. Es tut mir leid, er hat keine Rockschöße. Sie haben es also verpasst. Er wird dich nicht 

hineinziehen.  

 

Du stehst genauso sehr oder mehr drauf als ich. Oder mehr drauf, mehr drauf. 

Ich habe dort nicht gestottert. Ich versuche, mehr Wert darauf zu legen, mehr drauf,  als ich es tue. 

Beeindruckend. 

Das ist nur zufällig ein Geschenk. Das heißt nicht, dass es mich mehr macht als du, wahrscheinlich 

nicht so sehr. Seht ihr?  

Wenn die Auferstehung heute Abend käme, würdet ihr, ihr old-Timers, die ihr gekämpft habt, um den 

Preis zu gewinnen und durch blutige Meere gesegelt seid, vor mir hineingehen, und ihr würdet es 

verdienen, zu gehen. Ich folge nur den Weg, die du geebnet hast; Das ist alles. Es ist nur ein Geschenk. 

Gott sandte es, stellte es auf; Ich hatte nichts damit zu tun, dass es kommen würde. Ich wurde so 

geboren, und es ist einfach ein Geschenk, Jesus Christus zu verherrlichen, oder nicht zu verherrlichen, 

sondern Ihn zu vergrößern, Ihn hervorzubringen, die Menschen sehen zu lassen, dass Er hier ist. Gott 

tut das durch das Predigen des Wortes, durch Zeichen und Wunder. Er ist derselbe Herr Jesus. Glaubst 

du das?  

 

Und aus seiner Predigt, Herr, wir würden Jesus sehen 63-1112 P:38 Bruder Branham sagte: "Nun, 

gemäß der Heiligen Schrift sollen wir "geschriebene Briefe" von Ihm sein. Die Bibel sagt, dass wir 

"geschriebene Briefe" sind.  

 

Nun, lassen Sie mich Sie jetzt etwas fragen. Wie kannst du eine geschriebene Epistel sein und eine 

Heilige genannt werden und mit jemandem zusammenleben, der nicht deine eigene Frau ist? Es gibt eine 

Menge davon, was in dieser Botschaft vor sich geht, und es wird nur von den Predigern überdeckt. Sie 

sagen nichts darüber. Nun, ich sage darüber. Du kommst in die Hölle. OKAY. 
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Und wenn wir heute Abend hungern und dürsten würden, den Herrn Jesus Christus zu sehen, sollten wir 

als christliche Gläubige sein Leben so sehr reflektieren, bis es Sein ganzer Stellvertreter wäre. Das 

sollten wir sein. Beeindruckend! Beeindruckend!  

 

Jeder Christ sollte das Leben Jesu Christi repräsentieren und widerspiegeln.  

Jeder Christ. Bist du hier ein Christ? Spiegelt dein Leben das Leben Jesu wider? Ich hoffe es. Ich glaube 

schon. 

Glauben Sie das? [Die Versammlung sagt: "Amen." (Hrsg.) Und ich glaube, dass jeder Christ das Leben 

Christi widerspiegeln sollte. Er sagte in Johannes 14:12:  

 

Hört zu, es wird so ein wunderbarer Ort dort drüben sein, kein Chaos, nichts von diesen LGBT, sie 

werden es nicht schaffen. Sie werden verbrannt werden. Alle Homosexuellen werden verbrannt. Alle 

Politiker werden gehen. Sie werden verbrannt werden, weil sie von Natur aus kompromittiert sind. Ein 

Bildungssystem wie bei uns wird es nicht geben. Es wird ein Gott sein. 

Und es wird von Gott induziert sein. Wenn wir etwas lernen wollen, wir werden vom Heiligen Geist 

belehrt. Das ist es, was Er sagte. Er, der Geist der Wahrheit, kommt. Er wird es dir beibringen. Er wird 

dich in alle Wahrheit führen. 

 

Und ich glaube, dass jeder Christ das Leben Christi widerspiegeln sollte. Er sagte in Johannes 14:12: 

"Wer an Mich glaubt, der wird auch tun, was Ich tue." Und dann wissen wir, dass das wahr ist, dass wir 

seine Repräsentanten sind. Und wenn wir behaupten, dass Christus in uns lebt, und wenn Christus in 

uns lebt, dann sollten wir so handeln, wie Christus es getan hat. Wir sollten sein Leben widerspiegeln." 

 

Es ist hier sehr offensichtlich, dass William Branham glaubte, dass Johannes 14:12 für jeden Christen sei 

und dass jeder Christ das Leben Christi reflektieren und die Werke Christi tun sollte. 

 
Auch aus seiner Predigt Marke vom dem Tier 61-0217 P:38 sagte William Branham: "Denkt daran, 

die Bibel sagt: 'Spare nichts.' Klein oder jung oder alt oder alles. Alles, was dieses Siegel Gottes nicht 

hat, würde sonst gekennzeichnet werden. Und schau mal, wer daraus markiert wurde?  

 

Lebenslange Männer, die ihr Leben für den Klerus, Priester und berühmte Männer, große Priester 

und Gelehrte hingaben. Nun, wie viele wissen, dass das wahr ist? Sicher, das ist es. Sicher, es ist wahr. 

Genauso wie der Gelehrte... Genauso heilig, genauso süß, (Oder war er nicht ein süßer Mann? Genauso 

fein.) Vielleicht feine Leute, Bürger des Landes... Aber das ist keine Entschuldigung. Wenn Gott etwas 

schickt und du es nicht angenommen hast, darin zu wandeln, dann bist du draußen, das ist alles.  

 

Entweder man tut es oder man tut es nicht. So war es. Alles, was nicht in die Arche gelangte, ertrank, 

und das war alles, was dazu gehörte, egal wer es war. Das ist dasselbe Ding: Alles, was heute nicht in 

Christus ist, wird ohne Christus untergehen. Es ist wahr. Man kann also nicht sagen: "Ich bin 

Methodisten oder Baptisten oder Pfingstler oder sonst etwas; ihr müsst von Christus sein. Und wenn du 

von Christus bist, tust du die Werke Christi. Das zeugt und beweist, dass es so ist. Es ist genauso klar 

wie die Schrift, ich weiß, wie man es sagt. Das ist genauso deutlich wie die Nase in diesem großen 

Gesicht, oder die große Nase in meinem Gesicht. Das ist richtig.  

 

Also, was sagt er? Johannes 14:12 bedeutet dir alles. Es ist dein Leben. Es ist Sein Leben. 
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Christus ist das Mysterium - 63-0728-138 Sie sagten: "Wir empfingen den Heiligen Geist, als wir 

glaubten." Die Bibel sagt: "Hast du den Heiligen Geist empfangen, seit du glaubst?" Das ist der 

Unterschied. Seht ihr? Das ist richtig. Seht ihr? Und sie sagen: "Wir sind die katholische Kirche. Wir 

haben früh angefangen; Das haben wir geschafft." Die Methodisten sagen: "Wir stützen uns auf die 

Bibel." Jesus sagte: "Diese Zeichen werden denen folgen, die glauben." Nun, wo ist es? Uh-huh, seht 

ihr? Richtig. "Die Werke, die Ich tue, sollt auch ihr tun", jedes Geschöpf, jede Person, der an Ihn 

glaubt. Nun, wo ist es? Das sind Seine Worte. "Himmel und Erde werden vergehen, aber Mein Wort 

wird niemals vergehen." Nun, wo ist es?  Seht ihr? Oh, es zeigt nur... Was ist es? Es ist ein hybrider 

Kondition. 

 

Nun, ich werde Ihnen sagen, wo es ist. Ich weiß es ist in diesem Dienst. Ich habe euch 52 Dinge genannt, 

bei denen Gott sehr deutlich gemacht hat, dass Er Dinge für uns getan hat. Und ich könnte deine eigenen 

Rekorde nehmen und das ergänzen und wir hätten Hunderte, Hunderte von Malen, dass Gott hunderte 

Male für dich Fürsprache gehalten hat. Gott ist auf der Scene. Und ihr seid euch sehr bewusst, dass es 

Gott war.  

 

Erst letzte Woche war diese Zyste verschwunden. Denn was ist passiert? Bruder Terry bat uns, draußen 

nach dem Gottesdienst zu beten. Wir hielten uns alle den Händen. Wir beteten zusammen. Und dann 

wurdest du direkt danach untersucht. Und wissen Sie was? Sie haben es nicht gefunden. Halleluja. OK, 

merken Sie es sich noch einmal. Das seid ihr alle, die ihr betet. Das sind eure Gebete. Das ist                        

Johannes 14:12. OKAY. Das ist einer, den du in dein Buch schreiben solltest. 

 
Beachte nochmals, dass er "jede Person" sagt, und nachdem er Johannes 14:12 erwähnt hat, stellt er die 

Frage: "Wo ist es?". Es sollte in der Kirche sein, also "wo ist es?" Darum soll es in der Kirche sein, also 

wo ist es, und was hat es daran gehindert, sich so offen zu manifestieren, wie er es zu sehen begehrte. 

 

Wie er sich danach begehrte, es zu sehen? Ich habe Leute, die uns Pfingstler nannten. Nein. Wir gehen 

einfach zurück zu Pfingsten, weil wir an Johannes 14:12 glauben. Nun, es tut mir leid, dass Sie es nicht 

tun. Wo ist es? Ich weiß, dass es hier ist, aber wo sonst ist es? Das ist, was ich wissen will. Ich möchte 

es sehen, dass es sich manifestiert.  

 

Christus ist das Mysterium - 63-0728 - 68 Johannes 14:12, Er sagte: "Er (er, irgendjemand) - Bruder 

Branham sagt euch also, wer er ist, irgendjemand.  

wer an Mich glaubt, der wird auch die Werke tun, die Ich tue. "Nun, das war für eine andere Zeit." Da 

hast du mal wieder ein falsches Bild gemacht. 

 

Beachte seine Erklärung für das Wort "er" in "der, der glaubt." ist irgendjemand. 

Beachten Sie, dass er das Wort "irgendjemand" für "der/er" verwendet, auf das sich Jesus in Johannes 

14:12 bezieht. Das Problem ist, dass einige glauben, dass Johannes 14:12 nur von William Branham 

spricht, wo William Branham selbst glaubte, dass es von allen Gläubigen spricht, die mit dem Heiligen 

Geist erfüllt sind. Und dazu gehörte auch Er selbst, besonders bei den größeren Werken, wie wir alle in 

seinem Wirken gesehen haben, doch ist es für alle Gläubigen ebenso wichtig. 

 

Warum hat Bruder Bosworth, der vor der Botschaft aufgewachsen war, aber als er die Werke sah, die 

Bruder Branham tat, er sagte, dass es das ist, wofür ich all die Jahre gebetet habe, dass das in die Kirche 

kommen würde. Er hatte 225.000 schriftliche Geständnisse von Leuten, die sagten, dass sie in seinem 

Dienst vollständig geheilt wurden. Menschen, die im Radio zuhörten, wurden geheilt. Ich meine,                             
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es wurde eine ganze Schule für Gehörlose geschlossen nachdem Brother Bosworth für sie betete. Wow, 

das ist doch was. Und weißt du was? Er wurde sehr erregt, wenn er für die Gehörlosen betete. 

Er wurde sehr erregt, weil er bereits gesehen hatte, wie es sich für viele andere Menschen manifestierte. 

Und jetzt hatte er wieder so einen. 

 

Es ist einfach so, dass es mich sehr erregen  wird, wenn es extrem heiß ist und die Menschen leiden. Und 

ich werde sehr erregt, weil ich weiß, dass, wenn ich Gott bitte, das Wetter um 30° zu reduzieren, Er es 

tun wird, weil Er es bereits getan hat. Ich meine, wir hatten einen Sturm in Afrika… Aber Er hat es hier 

gemacht, als wir in Kentucky waren, und Er hat es in Argentinien gemacht. Ich bin also froh, dass ich 

mich über das Wetter freue, weil ich gesehen habe, wie der Regen aufhörte und ich sah, wie der Regen 

anfing. Ich habe gesehen, wie der Wind aufhörte, es ist einfach wunderbar. Da bin ich wirklich sehr 

erregt. 

 

Das Problem ist, dass einige glauben, dass Johannes 14:12 nur von William Branham spricht, wo 

William Branham selbst glaubte, dass es von allen Gläubigen spricht, die mit dem Heiligen Geist erfüllt 

sind. Und dazu gehörte auch Er selbst, besonders bei den größeren Werken, wie wir alle in seinem Wirken 

gesehen haben, doch ist es für alle Gläubigen ebenso wichtig. 

 

Kannst du dir Bruder Branhams Dienst vorstellen, wenn er nicht mit den Zeichen des Heiligen Geistes 

mit ihm vorangegangen wäre? Kannst du dir nun vorstellen, dass dein eigenes Zeugnis nichts vorweisen 

kann, außer was? Ich glaube an diese Sache. Das glaube ich. Ich glaube, dass Gott einen Propheten 

gesandt hat. Das ist es, was sie tun und ein schlechtes Beispiel dafür abgeben, ein Christ zu sein  

 

1963-0728 Christus ist das Mysterium (86-1) Und dann geht das Wort vom Haupt in den Leib hinab. 

Was ist es? Dasselbe Wort. Nichts kann hinzugefügt oder von Es genommen werden. Dasselbe Wort 

bewegt sich also vom Haupt aus, wenn der Tag näher rückt, hinunter in den Leib, hinunter in den Leib, 

um zu rechtfertigen, dass sie Eins sind. (Was tut Johannes 14:12 für dich? Es rechtfertigt, dass du Eins 

bist? Es ist deine Rechtfertigung, dass du Eins bist) Sie sind Mann und Frau. Sie sind Fleisch von Seinem 

Fleisch, Wort von Seinem Wort, Leben Seines Lebens, Geist Seines Geistes. (Du kannst also Sein Wort 

nicht wegwerfen, denn allein die Tatsache, dass du das Wort hast und die Zeichen folgen, zeigt, dass du 

ein Sohn Gottes bist. Es offenbart Christus.) Seht ihr? Amen. Woher wissen Sie das? Trägt den gleichen 

Bericht, die gleiche Frucht, das gleiche Wort (seht ihr?), offenbart Christus: dasselbe Leben, derselbe 

Gott, derselbe Geist, dasselbe Wort, dasselbe Buch (Amen!), dieselben Zeichen: "Was Ich tue, das sollt 

ihr auch ." Oh Halleluja. Mei... 

 

In seiner Predigt Wir würden Jesus sehen 57-0226 P:21 William Branham erklärt uns den Grund, 

warum Johannes 14:12 für alle ist und welchen Zweck es hat. "Aber jetzt, wo Er hier ist und mit Seiner 

Kirche in der Form des Heiligen Geistes arbeitet... Wenn dann Sein Geist mit uns ist, wird Er genau so 

handeln, wie Er gehandelt hat, als Er hier auf Erden war. Es wird euch (wie jeden von euch) dazu 

bringen, auf die gleiche Weise zu handeln, denn es ist nicht mehr euer Geist, es ist Sein Geist in euch , 

der Geist Christi in euch. "Die Dinge, die Ich tue... Wer an Mich glaubt (Johannes 14:12), die Werke, 

die Ich tue, ihr sollt auch tun." Seht ihr? 

 

Als du dich veranlasst fühltest, für die Schwester zu beten, warst du das nicht, das war nicht Bruder 

Terry, das war Jesus Christus, der Sich in dir auslebt. 

Und als diese Menschen sich versammelten, sich an den Händen hielten und beteten, betete ich laut,  

andere beteten leise, das war der Heilige Geist in euch. Oh wow. Das ist Johannes 14:12). 
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Wir werden die gleichen Werke tun, wir werden die gleichen Gedanken denken, wir werden die gleiche 

Art von Leben, leben. Wenn der Geist Gottes in dir ist, dann lässt es dich wie Christus leben, wie 

Christus. Dann wirst du zu ein geschriebenen Epistel (Seht ihr, dann wirst du zu ein geschriebenen 

Epistel.) 

Lest von allen Menschen, Christus in euch, der Sein Licht aus euch herausstrahlt, wie Gott in Christus 

war, der die Welt mit Sich versöhnte und Gott aus Seinem eigenen Leib reflektierte. Kein Mensch hat 

Gott jemals gesehen, aber der Eingeborene des Vaters hat Ihn verkündet. Gott war in Christus. Und was 

die Haltung Christi war… 

 

Gott war in Christus. Und weißt du was? Die Juden töteten Ihn. Warum? Nun, sie haben gerade einen 

Nazarener gesehen. Sie sahen gerade den Sohn von Maria und Josef. Sie sahen nicht den Gott, Der in 

Ihm war, aber Er war. Und weißt du was? Die Apostel sahen es in Ihm. Und weißt du was? Wir sehen es 

untereinander. Alles klar. 

 

Kein Mensch hat Gott jemals gesehen, aber der Eingeborene des Vaters hat Ihn verkündet. Gott war in 

Christus. Und was war die Haltung Christi,  

war Gottes Haltung, denn die beiden wirken zusammen, der Geist und das Fleisch sind miteinander 

vereint.  

 

Identifizierung 63-0123 P:51 Wir müssen das ganze volle Evangelium nehmen. Wir müssen, und jetzt, 

da wir uns als vollwertige Menschen des Evangeliums identifiziert haben, wollen wir unseren 

Charakter formen. Wir sind eingeladen, nach Seinem Ebenbild geformt zu werden, damit wir seine 

Gegenwart (Präsenz) widerspiegeln können. "Und die Werke, die Ich tue, sollt ihr auch tun. Das Leben, 

das Ich lebe, wirst du auch leben." Wir sind von Gott eingeladen, uns an Ihm ein Beispiel zu nehmen 

und unseren Charakter wie den Seinen Formen zu lassen. Was für ein Ding. Mei. 

 

Amen. Können Sie sich vorstellen, dass Sie auf der anderen Seite nicht auf all das andere Gesindel stoßen 

werden, das es auf der Welt gibt? Jeder, den du siehst, wird den Heiligen Geist haben oder er ist nicht 

da. Euer Gott hat eine Mauer um Seine Stadt errichtet und nur diejenigen mit Seinem Geist werden darin 

leben. Amen.  

 

Wenn wir dann Seinen Charakter in uns lassen, dann sind wir Söhne geworden, indem wir den Sinn 

Christi haben: den Sinn, der Sein Charakter ist. Dein Sinn macht deinen Charakter. "Lasst den Sinn 

Christi in euch sein", sagte Paulus, “von Christus dieser Sinn, der in Christus war, sei in dir.“ Lass 

diesen Sinn Christi in dir sein. Es formt den Charakter eines Sohnes Gottes.  

 

Ich habe mit meiner Enkelin Ella gesprochen und ihr kennt die Geschichte. Und sie wollte von Gott 

hören. Und ich fragte: "Hat Gott jemals Sein Wort zu dir gesprochen, wenn du etwas tun willst und deine 

Meinung darüber geändert hast?" Sie sagte, ja, die Sache mit den Süßigkeiten, klar, um die Süßigkeiten 

zu nehmen. Und Gott sprach: Du sollst nicht stehlen. Und sie hörte es und sie stahl es nicht. 

 

Nun, seht ihr, das passiert jedem von uns, der die Straße entlangfährt. Und der Heilige Geist sagt: Schaut 

nicht zwischen diesen beiden Häusern hindurch. Und wenn du ungehorsam bist und schaust, ist da 

draußen eine Frau, sie ist halb nackt. Jetzt müsst ihr gegen diesen Geist ankämpfen. Seht ihr, Gottes 

Heiliger Geist möchte, dass wir sensitiv für Sein Wort sind, wie Christus leben, wie Christus handeln, 

wie Christus denken  
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Ich bin es habe keine Angst 59-0811 P:48 Wenn der Geist eines Gangsters in uns wäre, würden wir 

die Arbeit eines Gangsters tun. Wenn der Geist eines Sängers in uns wäre, würden wir singen. Wenn der 

Geist Christi in uns wäre, würden wir die Werke Christi tun.  

 

Nur eine wahre, lebendige Kirche 51-0727 P:5 Nun, das Evangelium, das allgemein geglaubt wird, ist 

das Wort Gottes, und das ist in gewissem Sinne wahr. Aber das Wort Gottes ist nicht nur das 

Evangelium. Das Wort Gottes ist der Samen, der das Evangelium produziert.  Jesus sagte, ein Sämann 

sei ausgezogen und habe Samen gesät. Und einige fielen auf die steinigen Stellen, andere fielen am 

Wegesrand, und die Vögel des Himmels fraßen es auf. Einige fielen auf dornigen Distelboden; Einige 

gingen hinüber und brachten das Hundertfache.  

 

Nun, der Samen, ihr Leute hier, die ihr Bauern seid, jeder Samen wird Früchte tragen, wenn es auf 

dem richtigen Boden ist. Und jede göttliche Verheißung Gottes in der Bibel wird Früchte tragen, wenn 

sie in der richtigen Art von Herz erfüllt wird. Es wird das Versprechen produzieren. Wenn du der 

Erlösung bedürftig bist, glaube daran, dass Er dich rettet und nimm Seinen Opfertod an, und du wirst 

erhalten, worum du gebeten hast.  

 

Wenn du also an deine Erlösung glaubst, hast du sie akzeptiert. Du weißt, dass du gerettet bist. Warum 

ist es so schwer, denselben Glauben nehmen und sich, um Heilung zu anwenden?  

 

Wenn du müde und düster bist und das Gefühl hast, dass alle gegen dich sind, "kommt alle zu Mir, die 

ihr mühselig und beladen seid, und ich will euch Ruhe geben." Das ist ein Samen. Akzeptiere es.  

 

Und wenn du krank bist: "Er wurde für unsere Übertretungen verwundet, mit Seinen Wunden sind wir 

geheilt." “Akzeptiere es. Es ist ein Samen: es wird produzieren. Wenn du einen Samen säst, gräbst du 

es nicht jeden Morgen aus, um zu sehen, ob es entstanden ist. Wenn du das tust, wird dein Samen nie 

aufgehen. Ihr müsst es pflanzen, es der Erde übergeben und es in ruhen lassen. Es liegt an der Natur, an 

Gott, sie zu bewässern und dafür zu sorgen, dass sie Früchte trägt. Ist das wahr?  

 

Das ist also die Art und Weise, wie du das Wort Gottes tust. Nimm es an mit gutem Herzen, das bereits 

befruchtet ist, und alle Schlingpflanzen und die felsigen Stellen und die steinernen Zweifel, die 

weggenommen sind, und auf gutem, reichem Boden des Glaubens, und glaube es, vertraue es Gott an 

und gehe weg und bezeuge, dass du empfangen hast, was Gott dir verheißen hat. Und Er ist der 

Hohepriester eures Bekenntnisses, um alles wieder gut zu machen, was ihr gestanden habt, dass Er es 

getan hat. Das ist das Evangelium.  

 

Nun, das Evangelium ist nicht nur das Wort. Können Sie sich vorstellen, dass Menschen erfrieren, und 

ich würde ihnen ein Bild von einem Feuer malen. Ich sagte: "Schau dir das brennende Feuer an. Ist es 

nicht warm? Schauen Sie sich die Leute an, die herumstehen und sich aufwärmen." Aber das ist nur ein 

Bild von etwas, das gewesen ist. Du würdest genauso erfrieren, wenn du das Bild betrachtest. Was es 

braucht, ist, dass dieses Feuer für deine Wärme wieder reproduziert wird. (Mit anderen Worten, ein 

echtes Feuer.) Und das Evangelium, das an jenem Tag war, ist im Wort als Geschichte geschrieben, als 

ein gemaltes Feuer dessen, was war.  

 

Akzeptiere den gleichen Samen, den sie akzeptieren, und er wird eine lebendige Realität in dir sein, die 

dich in die gleiche Erfahrung bringen wird, die sie gemacht haben. Sagen Sie: "Rev. Branham, ist das 

die Wahrheit?" Nach den Schriften der Heiligen Schrift sagte der große heilige Paulus:                                             
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"Das Evangelium kommt zu uns nicht nur durch Worte, sondern auch durch Kraft und Demonstriere 

des Heiligen Geistes." 

 

Und als Jesus die Kirche beauftragte, in alle Welt zu gehen und das Evangelium zu predigen: Markus 

16: "Geht hin in alle Welt und predigt das Evangelium allen Geschöpfen. Wer glaubt und getauft wird, 

der wird gerettet werden, und wer nicht glaubt... Und diese Zeichen werden denen folgen, die glauben."  

 

Filter des denkenden Mannes 65-0822E P:57 Ach ja. Es gibt diese echte Filterung. Von allen ist die 

Sünde der Welt und die Liebe der Welt tot, und diese Seele schöpft nur eines ding. Hier ist es, vergiss es 

nicht. Ihr alle, die ihr da draußen am Telefon seid, schreibt das in eurem Sinn auf.  

 

Wenn ein denkender Mensch anfängt, darüber nachzudenken, vor wem er stehen wird und was das Wort 

Gottes ist, wenn er anfängt zu denken, dann, wenn er es dann durchzieht, kann nichts außer dem Heiligen 

Geist ihn erreichen.  Was ist es? Es ist der Keim, der Samen von Anfang an, dass du am Anfang in Gott 

warst, hier stehst und den Samen des Lebens ziehen.  

 
Wenn jeder Politiker ein Christ wäre, gäbe es keine Abtreibung, keine Sozialhilfe, nicht in der Art und 

Weise, wie sie es heute tun. Es gibt keine LGBT-Gesetze, keine Homo-Ehen. Ihr würdet nichts davon 

sehen, weil sie sich für jede Entscheidung, die sie getroffen haben, vor Gott verantworten müssen. Und 

wenn Sie für sie gestimmt haben, wissen Sie was? Du bist schuldig. 

Es ist, als würdest du ihnen die Pistole in die Hand drücken und sagen, mach es. Genau das ist es. Man 

kann nicht Demokrat und Christ sein, und man kann kaum Republikaner und Christ sein. Du magst ein 

konservativer Christ und ein Republikaner sein, aber du bist sicherlich kein konservativer Christ, nur 

weil du ein Republikaner bist. Es gibt viele Homosexuelle, die Republikaner sind, aber sie werden sich 

alle vor Gott verantworten.  

 

Der Same ist durch Vorherbestimmung in deinem Herzen. Halleluja. Der Same ist bereits durch das 

Vorherwissen Gottes darin enthalten, vorherbestimmt. Und wenn es zieht, kann sie nichts anderes als 

das Wort durchziehen.  

Das ist der Grund, warum du dich in deinem Leben verändert hast. Was hat es getan? Das Wort tat es 

und das Wort tat es. Das ist alles.  

Hört zu, das ist so wichtig zu verstehen, deshalb werde ich es euch noch einmal vorlesen. 

 

Der Same ist durch Vorherbestimmung in deinem Herzen. Halleluja. Der Same ist bereits durch das 

Vorherwissen Gottes darin enthalten, vorherbestimmt. Und wenn sie zieht, kann sie nichts anderes als 

das Wort durchziehen. 

 

Und dann ist es der Geschmack des denkenden Menschen, des gerechten Mannes, des heiligen Mannes, 

der die Bibel sieht, dass Jesus Christus derselbe ist, gestern, heute und in Ewigkeit. Was kommt da 

unten an den Ort? Das Wort, das im Herzen ist: "Ich habe Dein Wort in meinem Herzen verborgen, 

damit ich nicht gegen Dich sündige." Was ist es, wenn es durch das Wort zieht? Es gibt nur eine Sache, 

die durch das Wort hindurchziehen wird; das ist der Heilige Geist. Das ist die Einzige Sache, was durch 

das Wort gehen kann, ist der Heilige Geist. Und der Filter eines denkenden Menschen gibt einem heiligen 

Mann einen Vorgeschmack.  

Ihr seht hier also, dass der Same vorherbestimmt ist, in euch zu sein, und zwar schon vor den Grundfesten 

der Welt. Es ist nicht etwas, das du hinzugefügt hast, es war schon immer drin. Ihr hattet es und wurdet 

dazu bestimmt, es zu haben, Tausende, vielleicht Millionen von Jahren, bevor dieser Körper jemals 

diesen Ort namens Erde betrat. Warum? Weil du das ewige Leben hast.  
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Oh, ich dachte, ich hätte gerade das ewige Leben empfangen. Johannes 3:16). Als ich an Jesus glaubte, 

empfing ich das ewige Leben. Höre, wenn du ewiges Leben hast, hast du ein Leben, das immer war, 

immer in der Vergangenheit, immer in der Zukunft. Ja, wo war das in der Vergangenheit? Es war in Gott. 

Jetzt ist es in dir, verstehst du, aber es ist das gleiche Leben.  

 

Du hattest es, und alles, was es brauchte, war, dass dieses Wort diesen Samen traf und Schwupps, du 

beginnst dich zu verändern. Du kommst in einen wirklichen Sohn Gottes, und alles, was du brauchst, ist, 

dieses Wort zu hören. Andere können es hören und sind nicht interessiert, es ist nicht für sie, es ist für 

dich. 

 

Zukünftiges Zuhause 64-0802 P:152 Seht ihr, durch den Geschlechtsverkehr, den Satan hierher 

gebracht hatte, hatte die Schlange, die kein Reptil war, hatte Beine, bis ihre Beine von ihm abfielen. Er 

war der Subtilste... Das einzige Tier, das sich mit der Frau abstimmen würde. Ein Tiersamen wird es 

jetzt nicht tun, weder Männlich noch sonst etwas. Sie haben es versucht; wird nicht funktionieren. Seht 

ihr? Das Samenleben eines Männlichen geht nicht in eine weibliche Frau über; Es wird es nicht tun. 

Aber das war das Nächste Ding ...  

 

Siehe, eine Frau kann nicht den Samen eines Affen nehmen. Weder diese eines Hundes noch einer Katze 

noch einer Ratte etc. Nur der Samen eines männlichen Menschen. Und die Schlange war dem 

menschlichen Männchen so nahe, dass sie getäuscht wurde? Warum? Weil sie Ehebruch begangen hat. 

Sie war eine Art Schein Gläubige.  

 

Ein LGBT kann sich also nicht mit einem anderen LGBT paaren, Kinder zeugen. Zwei Männer können 

keine Kinder zeugen und zwei Frauen keine Kinder zeugen. Sie können es nicht. Und weißt du was? 

Wenn du eine LGBT-Frau bist, die sich wie ein Mann kleidet und versuchst, ein Kind zu zeugen, wirst 

du es auch nicht tun. Sie können dir einen Eierstock einpflanzen. Sie können Ihre Parse durch eine 

Operation genauso aussehen lassen wie eine Frau. Und weißt du was? Du bist immer noch ein Mann. Ihr 

Becken befindet sich in einem Winkel von 45° und das der Frau in einem Winkel von etwa 33°. Es gibt 

Dinge in deinem Körper, die sich nie ändern werden. Wenn sie in 10.000 Jahren auf deinen Körper 

schauen. Sie sagen, na ja, es war entweder ein Mann oder eine Frau. Sie sagen nicht oh, aber er fühlte 

sich wie eine Frau. Also nennen wir ihn wohl eine Frau. Seht ihr, die Wissenschaft ist nicht da.  

 

Am Ende werden sich die beiden Geister so nahe sein, dass sie getäuscht würden, wenn es möglich wäre.  

Matthäus 24:24 Denn es werden falsche Christusse und falsche Propheten auftreten und werden große 

Zeichen und Wunder tun, um, wenn möglich, auch die Auserwählten zu verführen. 25 Siehe, ich habe es 

euch vorhergesagt.  (Also, wann hat Er uns das schon gesagt? Denn das ist es, was Er gesagt hat.) Siehe, 

ich habe es euch vorhergesagt. 

 

Ich erzähle euch, wann wir die Geschichte von Adam und Eva gelesen haben und die beiden Geister sich 

so nahe standen, dass der falsche, Eva befruchtete und sie dann von dem richtigen, Adam, befruchtet 

wurde. Sie war in der Lage, Samen aus zwei Quellen zu empfangen, und sie wurde von dem falschen 

Geist verführt, der in einem Gefäß inkarniert war.  

Und das alles geht auf die Genesis zurück, denn jeder Same wird seine Art hervorbringen, und wir können 

Kain an seinen Früchten erkennen. Und wer war also sein Vater?  

 

Ihr seht also, es war alles Teil von Gottes Erlösungsplan, diesem Tiersamen zu erlauben, sich mit unserem 

menschlichen Samen zu vermischen und ein Bedürfnis nach Seiner Errettung hervorzurufen. Dann wurde 
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das Samenwort Gottes in deinen Leib gepflanzt, wie ein Samen, das in guten Boden gepflanzt wird, und 

veranlasste dich, auf das Wort Gottes zu reagieren, dass du gehört hast. Und dann, als du über das Wort 

nachdachtest, das das Leben Gottes in dir und durch dich freisetzte.  

 

Johannes 1:12 Alle, die ihn aufnahmen, (In andere Worte, diejenigen, die von solcher Natur waren, dass 

sie Ihn und Seine Verheißungen, welches Sein Wort ist, aufnahmen und festhielten,) denen gab er die 

Macht, Söhne Gottes zu werden, nämlich denen, die an seinen Namen glauben.  

 

Dieses Werden von Söhnen Gottes bedeutet nicht, von einer Spezies in eine andere verwandelt zu 

werden. Du warst ein Schwein und jetzt bist du ein Mensch. 

Aber Söhne zu werden ist wie eine Kaulquappe, die zu einem Frosch wird. Er wird als Kaulquappe 

geboren, ohne Beine, aber ihm wachsen Beine heraus, weil er immer ein Frosch sein sollte. Oder wie 

eine Raupe, wenn sie in ihren reifen Zustand übergeht, zu einem Schmetterling wird. Nun, diese Raupe 

ist schon ein Schmetterling. Es brauchte nur in der Gegenwart des Sohnes zu ruhen. 

Und wenn ihr von Gott wiedergeboren werdet, wachst ihr zu dem Zustand der Reife heran, dass ihr 

adoptiert werdet und so von einem Mann oder einer Frau zu einem Sohn oder einer Tochter Gottes 

werdet.  

Nicht die Spezies zu wechseln, sich nur zu verändern, dem Wort Gottes zu erlauben, jetzt Seinen 

richtigen Platz in deinem Leben einzunehmen.  

 

Das Wort Macht, weil es sagt: Er hat euch die Macht gegeben, Söhne Gottes zu werden. Das Wort Macht 

wird vom griechischen Wort Exousia übersetzt, was Autorität zu werden bedeutet. Seht ihr, wenn ihr 

dieses Leben nicht in euch habt, habt ihr nicht die Autorität, irgendetwas zu werden. Aber wenn ihr dieses 

Samen Leben in euch habt, dann habt ihr die Autorität, das zu werden, was bereits in euch ist. 

  

Und dann erzählt er uns...13 Die nicht aus Blut geboren wurden, (Mit anderen Worten, eure Eltern hatten 

nichts zu tun,) noch mit dem Willen des Fleisches, mit anderen Worten, ihr hattet nichts zu tun, auch 

nicht mit dem Willen des Menschen, sondern mit dem Willen Gottes. Seht ihr, nur diejenigen, die aus 

Gott geboren sind, können das werden, wozu sie geboren wurden, und das sind Söhne und Töchter 

Gottes. 

 

Das Meisterwerk 64-0705 P:84 Sie brachten in ihrer frühen Erweckung einen Träger eines bestimmten 

Teils des Samens Leben hervor; aber als sie sich organisierten, bewegte sich das Leben aus ihm heraus. 

Das beweist die ganze Geschichte. Noch nie hat eine Organisation etwas getan, nachdem sie sich 

organisiert hatte. Es war tot. Das ist richtig. 

Und gerade die Tatsache, dass es um die Organisation geht, zeigt, welche Samen darin enthalten sind. 

Es ist nicht der Same Gottes. 

 

Seht zu, das Leben reist jetzt weiter. Es geht weiter. Bemerken. Was sie getan haben, all das, was sie 

getan haben, beweist die Geschichte genau auf dem Weg, den die Kirche gegangen ist, um Ihm nie wieder 

nützlich zu sein. Die Organisation wird in die Schublade gelegt.  

 

So wie Bruder Vayle die ewige Hölle ins Regal legte, bis er verstand, dass man ewiges Leben haben 

muss, wenn man eine ewige Hölle haben will. 

 

In der ganzen Geschichte der Kirche hat es nie etwas gegeben, nachdem sie sich organisiert hatte, 

außer dem, was sie gestorben ist. Und die Organisation starb und erhob sich nie wieder. Seht ihr es 

nicht? Männer, die blind sind, öffnet eure Augen.  
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Die Natur und das Wort koordinieren sich und beweisen es genau hier, dass dies die Wahrheit ist, dass 

es die Wahrheit ist: dass das Leben den Stiel verlässt, um die Quaste zu machen; aus der Quaste macht 

es die Hülse; Und von der Hülse geht es wieder ins Original. Achtet darauf, Ihm nie wieder nützlich zu 

sein.  

 

Jetzt kommt die Warnung für diejenigen, die das Wort hören, aber dann in ihrer Organisation bleiben. 

Sich zu organisieren bedeutet zu sterben, also sind all diese Kirchen, die sich um eine Persönlichkeit 

herum organisiert haben, tot, und es spielt keine Rolle, wer diese Persönlichkeit ist.  

 

Ob es Paulus ist, ob es Petrus ist, ob es Luther ist, ob es Wesley ist, ob es William Branham ist. Wenn 

du dich um eine Persönlichkeit herum organisierst, bist du tot. Hört zu, wenn ihr euch um Jesus Christus 

herum organisiert, seid ihr tot. Das bedeutet, dass du dich einfach nicht organisierst. 

 

Der Engel sagte zu William Branham: "Wie (was in gleicher Weise bedeutet, dass) Johannes der Täufer 

mein erstes Kommen vorangeht, so wird deine Botschaft mein zweites Kommen vorangehen."  

Beachten Sie, dass Sie das Wort wie verwenden, wie Johannes der Täufer es tat.  

 

Es war also weder ein Dienst noch ein Mensch, sondern eine Botschaft, die Seinem Kommen 

zuvorkommen wird.  

 

Schon der Apostel Paulus sagte: "Wenn ein Engel vom Himmel oder auch ich selbst zu euch kommt 

und etwas bringt, was ich nicht zu euch geredet habe, so sei er verflucht. Das war Galater 1:6 und es 

war so wichtig, dass er es in Galater 1:9 noch einmal sagte.  

 

Der Token 63-1128E P:93 University kann dir sagen, woraus ein Samen besteht, aber er kann einem 

Samen kein Leben geben. Deine Erziehung führt dich nur noch weiter von Gott weg.  

 

Alles, was wir jetzt tun müssen, ist, uns die Atmosphäre anzusehen, die man um einen so genannten 

Hochschulcampus herum sieht, und es ist schmutzig und erniedrigt in seiner schlimmsten Form. Aber 

wenn du mit anderen, die den Heiligen Geist haben, in die Kirche gehst, wirst du ein ganz anderes Leben 

sehen. Der eine gibt sich den weltlichen Empfindungen seinesgleichen hin, während der andere sich dem 

Wort Gottes hingibt und vom Heiligen Geist geleitet wird. 

Deshalb sagte er "Verzicht oder verlasst", nicht das zusammen kommen. Jetzt tut es mir wirklich leid für 

die Menschen, die nicht hier sind, die hier sein sollten, die es besser wissen, aber sie haben der Welt 

Vorrang gegeben und nicht Gott. Ich fühle wirklich für ihnen, weil sie es nicht schaffen werden. Willst 

du damit sagen, dass sie es nicht schaffen? Ja, ich sage, sie werden es nicht schaffen. Du gibst Gott deine 

Priorität und du wirst es schaffen. 

 

Sir wir würden Jesus sehen 63-1112 P:49 Nun, die Art und Weise, wie sie sagten, ob dieser Prophet 

recht hatte oder nicht, war, weil sie den Propheten beobachteten. Und wenn er etwas sagte, prophezeite, 

und es geschah, sagte Gott: "Ihr hört diesen Propheten, denn Ich bin bei ihm. Aber wenn es nicht zu 

Stande kommt, dann ignoriere das, was er sagt."  

 

Das ist nicht mehr als richtig. Seht ihr? "Wenn es einen gibt, einen Propheten unter euch, einen 

Geistlichen oder einen Propheten, so werde Ich, der Herr, Mich ihm in Visionen zu erkennen geben,  

 

Nun, wir sollen heute einen Propheten haben, aber wie viele Visionen hatte er? Dann hat Gott sich nicht 

zu erkennen gegeben? Es tut mir leid, das ist es, was die Bibel sagt. Ich hatte es gelesen.                                          
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Wenn es einen gibt, einen Propheten unter euch, einen Geistlichen oder einen Propheten, 

Ich, der Herr, werde Mich ihm in Visionen zu erkennen geben, durch Träume zu ihm sprechen. Und 

wenn sich erfüllt, was dieser Prophet sagt, dann höre ihn, denn Ich bin bei ihm. Aber wenn nicht, 

dann lassen Sie es."  

 

Hören Sie ihn also nicht. Es ist mir egal, ob es ein Prophet ist oder nicht, höre ihn nicht. Den 7. Boten 

hatten wir bereits. Es gibt kein Achten. 

 

Also, Jesus steht da... Und sie hatten seit vierhundert Jahren keinen Propheten mehr in Israel. Und da 

stand ein Mann, der sah einen gewöhnlichen Fischer herankommen und sagte ihm, wie er heiße und wie 

sein Vater heiße. Was für eine erstaunliche Sache. Was tat Er? Er rief diesen Mann an. Und als dieses 

Licht auf diesen vorherbestimmten Samen blitzte, kam das Leben schnell; er erkannte, was es war.  

 

Wie ich schon sagte: "Für diejenigen, die von solcher Natur sind, dass sie Ihn aufnehmen, sind dies 

wahre Söhne und Töchter Gottes, und so werden sie offenbaren, was sie bereits durch 

Vorherbestimmung sind. Das lesen wir aus Johannes 1:12 

 

Überzeugt dann besorgt 62-1125M P:70 Ich möchte Sie etwas fragen. Ich werde hier ein kleinen 

Gedanken  injizieren. Du wirst denken, dass es Baptist ist, aber das ist es nicht; es ist die Bibel. Schauen. 

Da waren diese wohlbekehrten Gelehrten, die auf das Zeichen schauten, das Er getan hatte, und nannten 

Ihn einen Teufel.  

 

Aber hier ist eine Prostituierte, aber in ihr liegt der vorherbestimmte Same Gottes. So etwas hatte sie 

noch nie gesehen. Und sobald dieses Licht auf den Samen traf, entsprang das Leben. Warum? Es hatte 

von Anfang an Leben in sich.  

 

Nun zeichnete Bruder Branham eine Illustration an die Tafel, der erste Kreis waren die Pharisäer, und 

dieser Kreis war ganz weiß. Also einfach mal an die Tafel malen, einen Kreis mit Kreide. Und dann füllte 

er es aus, ganz weiß bis auf einen kleinen schwarzen Punkt darin. Dann zeichnet er noch einen. Es ist die 

Frau und er zeichnet einen Kreis. Und dann ist sie ganz schwarz. Aber da ist ein kleiner weißer Fleck 

drin. Und die Frau, die kein rechtschaffenes Leben geführt hatte, wurde durch einen anderen Kreis 

repräsentiert, der ganz schwarz war, aber einen weißen Punkt in sich trug. Nun antworteten beide auf das 

Wort, die Pharisäer verwarfen es, während die kleine Prostituierte es empfing.  

 

Der Kreis, der die Pharisäer darstellte, war ganz weiß, hatte aber einen schwarzen Punkt im Inneren, 

wurde dann ganz schwarz, während der Kreis, der die Frau darstellte und ganz schwarz war, aber einen 

weißen Punkt darin hatte, ganz weiß wurde. Und so zeigte diese Illustration, was geschieht, wenn man 

das Wort ablehnt und was geschieht, wenn man das Wort empfängt.  

 

Wenn du also den Heiligen Geist empfängst, kommt es wie ein Knopf herein, und wenn du adoptiert 

wirst, wird Es jede Faser deines Körpers füllen. Ich freue mich auf diese Zeit. 

 

Das ist die Dualität der Schrift oder der Parallelismus der Schrift, von der die Bibel spricht, von Segen 

und Fluch in der gesamten Schrift. 
 

5. Mose 28:1 "Wenn du auf die Stimme Gottes hörst, werden diese Segnungen über dich kommen und 

dich überkommen." (Du siehst es nicht einmal kommen) Aber in Vers 15 heißt es: "Wenn du aber nicht 
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auf die Stimme Gottes hörst, werden diese Flüche über dich kommen (Und du wirst sie nicht einmal 

kommen sehen,) und dich überfallen."  

Und in Johannes 1:12 lesen wir : "denen, die von solcher Natur sind, dass sie Ihn aufnehmen, das 

sind wahre Söhne und Töchter Gottes, und so werden sie offenbaren, was sie schon durch 

Vorherbestimmung sind.  

 

Das lesen wir aus Johannes 1:12 Alle, die Ihn aufnahmen, denen gab er Kraft, Söhne Gottes zu werden, 

die an Seinen Namen glauben: 

 

Du siehst also, dass du den Samen gießen musst. Auf die Stimme Gottes zu hören bedeutet, es große 

Aufmerksamkeit zu schenken. Nicht auf die Stimme Gottes zu hören, bedeutet, es keine Aufmerksamkeit 

zu schenken. Oh, ich glaube es. Aber das ist mir nicht wichtig. 

 

Es ist so, als würden die Leute sagen: "Nun, alles, was Bruder Brian gesagt hat, wir sehen, dass er den 

Propheten zitiert." Er zitiert die Bibel, aber wir werden es keine Aufmerksamkeit schenken. Weißt du 

was? Du bist verloren.  

 

Das ist der ganze Unterschied zwischen dem Leben und dem Sterben des Samens. Sei aufmerksam und 

lebe, oder pass nicht auf und stirb. Schaue und lebe, oder schau nicht hin und stirb. 

 

Schaut weg zu Jesus 63-1229E P:97 Dass sie das klar bestätigte Wort sehen, wie Pilatus und die 

anderen es taten, wie der römische Soldat, aber wollt ihr zu spät warten, um etwas dagegen zu 

unternehmen? Er hätte den Speer in die andere Richtung benutzen sollen. Die Türen werden verschlossen 

sein, wie es in den Tagen Noahs war; Und dann ist es zu spät. Vielleicht wachst du eines Morgens auf 

und sagst: "Ich habe vor, aus diesem Schlamassel herauszukommen." Warten Sie nicht zu lange. Du 

solltest besser jetzt hinschauen und leben.  

 

Ihnen wurde gesagt, wenn sie nur auf die eherne Schlange auf dem Pfahl schauten, sollten sie schauen 

und leben, und das ist es, was wir tun sollen. Schauen und leben.  

Diejenigen, die Ihn suchen. Zu ihnen wird er zum zweiten Male kommen.  

 

Christus vor der Tür 58-0330E P:55 Wenn eine Situation eintritt und Gott in dieser Situation so 

handelt, wie Er beim ersten Mal handelt, muss Er jedes Mal handeln, wenn die gleiche Situation 

eintritt, oder Er hat falsch gehandelt, als Er beim ersten Mal gehandelt hat.  

 

So einfach ist das: Schau und Lebe. Er ist herabgekommen, Er ist Derjenige, Der in euch wirkt, um zu 

wollen und dann zu tun. Alles, was ihr tun müsst, ist, euch anzuschauen, was Er tut, und leben. 

 

Beugen wir unsere Häupter im Gebet. 

Gnädiger Vater, wir sind so dankbar, Herr, das Leben Christi in den Gläubigen zu sehen. Und Vater, wir 

wissen, dass Johannes 14:12 es nur bekennt, und wir werden mehr davon sehen. Und so, Herr, wir setzen 

einfach unser Leben und Johannes 14:12 in diesem Leben ein, als eine Reflexion Deines Lebens, damit 

alle es sehen können, in Jesu Namen beten wir. Amen. 

 

Nun, Gott Segne euch. 

 

 


